
                                                                                                                                Le 02/06/2014
      Le  Secrétaire Départemental

                              A

Monsieur le Directeur Départemental

                                          Monsieur le Directeur Départemental,

Lors de l’audience que vous avez bien voulu accorder le 26 mars à Monsieur Jacques Dumont et
moi même, nous vous avions fait part de notre souhait d’une communication régulière de la situation des
effectifs de notre département.

Vous nous aviez indiqué que ce document serait remis dans le cadre de la préparation du comité
Technique du 3 avril.

A ce jour nous sommes interrogé par les collègues figurant sur le projet de mouvement de la
catégorie B paru sur Ulysse le 13 mai, et à priori devant être affectés dans notre département, sur leur destination
éventuelle.

Faute de la communication d’une situation des effectifs récente (c’est à dire postérieure à 2013)
nous sommes obligés d’interroger le service RH et donc de procurer une gêne à nos collègues dans leurs
activités. .

Je renouvelle donc le souhait de nous voir communiquer l’état précité.

Par ailleurs lors de la même audience (et antérieurement) nous vous avions demandé d’attribuer  à
la section une liaison « full Internet »  conformément à la lettre du Directeur Général du 22/08/2011.

Nous renouvelons donc cette demande restée sans suite favorable

Veuillez agréer Monsieur le Directeur Départemental l’expression de mes
respectueuses salutations.

                 Didier BEZIAT


